

Scholarship Application Deadlines – Faculty of Graduate Studies
Dates limites des demandes de bourses – Faculté des études supérieures
2020-2021

Program/Programme	Deadline/ Date limite	Details/Détails
<p>NSERC Doctoral – Vanier CGS</p> <p>CRNSG – Bourse de doctorat (BESC Vanier)</p> <p>https://vanier.gc.ca/en/home-accueil.html</p> <p>https://vanier.gc.ca/fr/home-accueil.html</p>	<p>October 5, 2020 5 octobre, 2020</p>	<p>For students completing research in Natural sciences and/or engineering at the doctoral level. To be considered, speak to the Program Coordinator. Canadian and International students eligible.</p> <p>Pour les étudiant(e)s qui terminent des recherches en sciences naturelles et/ou en génie au niveau du doctorat. Pour être considéré, parlez au coordonnateur du programme. Étudiant(e)s canadien(ne)s et internationaux admissibles.</p>
<p>SSHRC Doctoral – Vanier CGS</p> <p>CRSH – Bourse de doctorat (BESC Vanier)</p> <p>Vanier Canada Graduate Scholarships</p> <p>Bourses d'études supérieures du Canada Vanier</p>	<p>October 5, 2020 5 octobre, 2020</p>	<p>For students completing research in social sciences and/or humanities at the doctoral level. To be considered, speak to the Program Coordinator. Canadian and International students eligible.</p> <p>Pour les étudiant(e)s qui terminent des recherches en sciences sociales et/ou en humanités au niveau du doctorat. Pour être considéré, parlez au coordonnateur du programme. Étudiant(e)s canadien(ne)s et internationaux admissibles.</p>
<p>CIHR Doctoral – Vanier CGS</p> <p>IRSC – Bourse de doctorat (BESC Vanier)</p> <p>https://vanier.gc.ca/en/home-accueil.html</p> <p>https://vanier.gc.ca/fr/home-accueil.html</p>	<p>October 5, 2020 5 octobre, 2020</p>	<p>For students completing research in health at the doctoral level. To be considered, speak to the Program Coordinator. Canadian and International students eligible.</p> <p>Pour les étudiant(e)s qui terminent des recherches en santé au niveau du doctorat. Pour être considéré, parlez au coordonnateur du programme. Étudiant(e)s canadien(ne)s et internationaux admissibles.</p>
<p>Michael Smith Foreign Supplement Scholarship - MSFSS</p> <p>Bourses d'études supérieures du Canada – Suppléments pour études à l'étranger Michael-Smith</p> <p>https://www.nserc-crsng.gc.ca/students-etudiants/pg-cs/cgsforeignstudy-besce_tudeetranger_eng.asp</p> <p>https://www.nserc-crsng.gc.ca/students-etudiants/pg-cs/cgsforeignstudy-besce_tudeetranger_fra.asp</p>	<p>October 10, 2020 & June 10th, 2021</p> <p>10 octobre, 2020 & 10 juin, 2021</p>	<p>For students who hold a CGS-D scholarship. Visit the website for application instructions.</p> <p>Pour les étudiant(e)s titulaires d'une bourse CGS-D. Visitez le site Web pour les instructions pour faire demande.</p>
<p>CIHR- Canadian Institutes of Health Research Frederick Banting and Charles Best Canada Graduate Scholarships – Doctoral</p> <p>IRSC – Instituts de recherche en santé du Canada Bourses d'études supérieures du Canada Frederick Banting et Charles Best – Doctorat</p>	<p>October 17th, 2020</p> <p>17 octobre, 2020</p>	<p>For doctoral students completing research in health. Visit Research Net to apply. Canadian and PR students eligible.</p> <p>Pour les doctorants effectuant des recherches en santé. Visitez Recherche Net pour postuler. Étudiant(e)s canadien(ne)s et RP</p>

<p>https://www.nserc-crsng.gc.ca/Students-Etudiants/PG-CS/CGSD-BESCD_eng.asp</p> <p>NSERC - Natural Sciences and Engineering Research Council of Canada Alexander Graham Bell Canada Graduate Scholarships – Doctoral (CGS/PGS D)</p> <p>CRSNG – Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada Bourses d'études supérieurs du CRSNG – Doctorat (BESC/ES D)</p> <p>https://www.nserc-crsng.gc.ca/Students-Etudiants/PG-CS/CGSD-BESCD_eng.asp</p>	<p>October 17, 2020 17 octobre, 2020</p>	<p>admissibles.</p> <p>For doctoral students completing research in natural sciences and/or engineering. Visit the online portal to apply. Canadian and PR students eligible.</p> <p>Pour les doctorants effectuant des recherches en sciences naturelles et/ou en génie. Visitez le portail en ligne pour postuler. Étudiant(e)s canadien(ne)s et RP admissibles.</p>
<p>SSHRC - Social Sciences and Humanities Research Council of Canada Joseph-Armand Bombardier Canada Graduate Scholarships and SSHRC Doctoral Fellowships - Doctoral</p> <p>CRSH – Conseil de recherches en sciences humaines du Canada Bourses d'études supérieures du Canada Joseph-Armand Bombardier et bourses de doctorat du CRSH</p> <p>https://www.nserc-crsng.gc.ca/Students-Etudiants/PG-CS/CGSD-BESCD_eng.asp</p>	<p>October 17th, 2020 17 octobre, 2020</p>	<p>For doctoral students completing research in social sciences and/or humanities. Visit the online portal to apply. Canadian and PR students eligible.</p> <p>Pour les doctorants effectuant des recherches en sciences sociales et/ou humaines. Visitez le portail en ligne pour postuler. Étudiant(e)s canadien(ne)s et RP admissibles.</p>
<p>Laurentian University Graduate Scholarships</p> <p>Demande de bourses d'études – Université Laurentienne</p>	<p>October 31st, 2020 31 octobre, 2020</p>	<p>Variety of scholarships for CURRENT Laurentian Students. To apply, complete the Google Form. -</p> <p>Internal Graduate Scholarships / Bourses d'études supérieures internes</p> <p>Variété de bourses pour les étudiant(e)s ACTUELS de l'université Laurentienne. Pour postuler, remplissez le formulaire Google.</p>
<p>CIHR - Canadian Institutes of Health Research Frederick Banting and Charles Best Canada Graduate Scholarships – Master's</p> <p>IRSC – Instituts de recherche en santé du Canada Bourses d'études supérieures du Canada Frederick Banting et Charles Best – Maîtrise</p> <p>https://www.nserc-crsng.gc.ca/Students-Etudiants/PG-CS/CGSM-BESCM_eng.asp</p>	<p>December 1st, 2020 1 décembre, 2020</p>	<p>For master's students completing research in health. Visit the Research Portal to apply. Canadian and PR students eligible.</p> <p>Research Portal / Portail de recherche</p> <p>Pour les étudiant(e)s à la maîtrise effectuant des recherches en santé. Visitez le portail de recherche pour postuler. Étudiant(e)s canadien(ne)s et RP admissibles.</p>
<p>NSERC - Natural Sciences and Engineering Research Council of Canada Alexander Graham Bell Canada Graduate Scholarships – Master's</p> <p>CRSNG – Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada Bourse d'études supérieures du Canada Alexander Graham Bell – Maîtrise (BESC/ES M)</p> <p>https://www.nserc-crsng.gc.ca/Students-Etudiants/PG-CS/CGSM-BESCM_eng.asp</p>	<p>December 1st, 2020 1 décembre, 2020</p>	<p>For master's students completing research in natural sciences and/or engineering. Visit the Research Portal to apply. Canadian and PR students eligible.</p> <p>Research Portal / Portail de recherche</p> <p>Pour les étudiant(e)s à la maîtrise qui terminent des recherches en sciences naturelles et/ou en génie. Visitez le portail de</p>

<p>p</p>		<p>recherche pour postuler. Étudiant(e)s canadien(ne)s et RP admissibles.</p>
<p>SSHRC - Social Sciences and Humanities Research Council of Canada Canada Graduate Scholarships – Master’s</p> <p>CRSH – Conseil de recherches en sciences humaines du Canada Bourses d’études supérieures du Canada – Joseph Armand Bombardier – Maîtrise</p> <p>https://www.nserc-crsng.gc.ca/Students-Etudiants/PG-CS/CGSM-BESCM_eng.asp</p>	<p>December 1st, 2020</p> <p>1 décembre, 2020</p>	<p>For master’s students completing research in social sciences and/or humanities. Visit the Research Portal to apply. Canadian and PR students eligible.</p> <p>Research Portal / Portail de recherche</p> <p>Pour les étudiant(e)s à la maîtrise qui terminent des recherches en sciences sociales et/ou humaines. Visitez le portail de recherche pour postuler. Étudiant(e)s canadien(ne)s et RP admissibles.</p>
<p>Autism Scholars Award</p> <p>Prix annuels des chercheurs en autism</p> <p>https://cou.ca/wp-content/uploads/2020/09/Autism-Awards-Announcement-2021-22-English.pdf</p>	<p>December 1st, 2020</p> <p>1 décembre, 2020</p>	<p>For Masters and Doctoral scholars studying autism. Fill out the application form and submit it to the Faculty of Graduate Studies via email. Canadian and PR students eligible.</p> <p>Pour les étudiant(e)s de maîtrise et de doctorat qui étudient l'autisme. Remplissez le formulaire de demande et soumettez-le à la Faculté des études supérieures par courriel. Étudiant(e)s canadien(ne)s et RP admissibles. La formulaire a été fournis en anglais.</p>
<p>Ontario Women’s Health Scholars Award</p> <p>Bourses d’études et de recherche en santé des femmes de l’Ontario</p> <p>https://cou.ca/wp-content/uploads/2020/09/OWHS-Awards-Announcement-2021-22-English.pdf</p>	<p>December 1st, 2020</p> <p>1 décembre, 2020</p>	<p>For Masters and Doctoral scholars in women’s health. Fill out the application form and submit it to Faculty of Graduate Studies via email. Canadian and PR students eligible.</p> <p>Pour les boursières à la maîtrise et au doctorat en santé des femmes. Remplissez le formulaire de demande et soumettez-le à la Faculté des études supérieures par courriel. Étudiant(e)s canadien(ne)s et RP admissibles. La formulaire a été fournis en anglais.</p>
<p>The Pierre Elliot Trudeau Foundation Scholarship - Doctoral</p> <p>Bourse de la Fondation Pierre Elliot Trudeau - Doctorat</p> <p>https://www.trudeaufoundation.ca/become-scholar</p>	<p>December 17th, 2020</p> <p>17 décembre, 2020</p>	<p>For doctoral students in the humanities and social sciences that relates to the themes of: Human Rights and Dignity, Responsible Citizenship, Canada and the World, People and their Natural Environment. Canadian and International students are eligible to apply via the portal.</p> <p>Destiné aux doctorants en sciences sociales et/ou humanités portant sur les thèmes suivants: les droits de la personne et la dignité, la citoyenneté responsable, le Canada et le monde, les personnes et leur environnement naturel. Les étudiant(e)s canadien(ne)s et internationaux peuvent postuler via le portail.</p>
<p>OGS - Ontario Graduate Scholarship</p> <p>BESO –Régime de bourses d’études supérieures de l’Ontario</p>	<p>January 15th, 2021</p> <p>15 janvier, 2021</p>	<p>For masters and doctoral students. Canadian and International students are eligible to apply via the Google Form.</p> <p>Application / Formulaire de demande Academic Assessment / Rapport d'évaluation de rendement</p>

		scolaire Pour les étudiant(e)s de maîtrise et de doctorat. Les étudiant(e)s canadien(n)s et internationaux peuvent postuler via le formulaire Google.
Mackenzie King Scholarship Bourses Mackenzie King http://www.mkingscholarships.ca/	February 1st, 2021 1 février, 2021	Submit completed applications to the Faculty of Graduate Studies via email . Applications / Formulaire de demande Soumettez les demandes remplies à la Faculté des études supérieures par courriel .